



Inicio > Colombia está lista para afrontar subida del dólar: Minhacienda

Colombia está lista para afrontar subida del dólar: Minhacienda

Dólar registró esta semana un precio récord de 3.500 pesos, lo cual alertó a varios expertos económicos.



Para el final de este viernes, el dólar estaba en 3.434,00 pesos colombianos. Foto: COLPRENSA - EL NUEVO DÍA

Me gusta 1 Tweet 0 Email 0 Google + 0

5 Oct 2019 - 3:01am

Tras haberse registrado el máximo histórico del precio del dólar en el país, superando el techo de los \$3.500, el ministro de Hacienda, Alberto Carrasquilla, expuso desde Cartagena su visión de la contingencia monetaria. El jefe de la cartera económica aseguró que el país está preparado para enfrentar este escenario.

Carrasquilla expuso que el contexto internacional juega un papel preponderante en la cotización del dólar y que, en esa medida, Colombia no es el único país que experimenta el fenómeno. "El peso, junto con muchas otras monedas del mundo entero, ha venido experimentando una depreciación en estos últimos días, la cual está asociada a los temas políticos internos en los Estados Unidos, que han fortalecido el dólar", explicó.

Por otra parte, el ministro expuso que Colombia tiene condiciones favorables para afrontar la subida de la divisa estadounidense, en medio de la inestabilidad monetaria. "Hay una tendencia a que el precio colombiano tenga más volatilidad, porque a los inversionistas que existen en los mercados internacionales de Capital les gustan los activos más líquidos. Dentro de esa gran familia de monedas, el peso colombiano está favorecido por tener un mercado mucho más líquido que la inmensa mayoría", destacó.

Por último, Carrasquilla aseguró que la economía colombiana está preparada para asumir el incremento del precio del dólar, pues destaca que ni las empresas ni los bancos colombianos tienen grandes deudas en dólares. Además, "la situación fiscal del país está cubierta. Es cierto que tenemos que pagar un poco más de deuda en pesos con la devaluación, pero también es cierto que vamos a tener más ingresos derivados de las tenencias del Estado colombiano en empresas exportadoras como Ecopetrol", concluyó.

Publicada por EL NUEVO DÍA

0 comentarios Ordenar por Más antiguos +

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Publicidad

¿Quién dijo que no podemos ser una potencia mundial?

Hoy los latinos somos los #1 en las listas musicales del mundo

Latino, tú tienes alas para volar. Créetelo.

Aviaira

Publicidad

Comienza tu primera y bachillerato por ciclos con Campaña

TARIFAS

Ciclo	Compartido	Individual	Grupos
1	\$ 8.000	\$ 10.000	\$ 14.000

Prohacienda

Publicidad

moons

Brackets

¡Quiero mis moons!

MÁS NOTICIAS

+ Recientes + Vistas sección + Vistas periódico

- Colombia "Nadie va a quebrar mi voluntad": hija de Aida Meriano Ibagué
- Una fiesta multicolor para celebrar los 469 años de Ibagué Económica
- Así se distribuirá el presupuesto municipal para la vigencia 2020 Judicial
- Hombre pagará 31 años por descuartizar a ibaguereña

Publicidad

moons

Brackets

¡Quiero mis moons!

Publicidad

Tu correo personalizado por \$2.990

GoDaddy

Comprar ahora

Secciones

- Inicio
- Opinión
- Ibagué
- Regional
- Nacional
- Internacional
- Económica
- Política
- Sociales
- Deportes
- Judicial

Especiales

- Salud
- Tecnología
- Tarot
- Ecología
- Negocios
- Jóvenes al Día
- Sucesos
- Fin de semana
- Septimo día
- Educación
- Generales

Conózcanos

- Certificaciones
- Políticas de datos
- Quiénes somos
- Contáctenos
- Clasificados
- Multimedia

Otros periódicos

- QHUBO
- EL UNIVERSAL
- VANGUARDIA

PLANCHIA VAPOR VERTE

Capilla de tela

Vaso medido de agua

Remova de pelus

Precio Suscripto \$63.900

Precio Público \$69.900

DOMICILIOS: \$3 LLAMA YA 2770